



## PARASHÁH - PORCIÓN DE LA SEMANA

#1/ BRE'SHIT - "EN EL PRINCIPIO"

Genesis 1:1 - 6:8

### Día 5. Genesis 3



Genesis en el capítulo 3 dice que la serpiente estaba **separada de** los animales del campo, diferente a los demás animales que Dios había creado, ella estaba desnuda con relación a los animales del campo que 'Elohim había hecho.

La serpiente estaba despojada de la Gloria de Dios. Era aparte de esa creación de 'Elohim. Es decir que estaba desposeída de la Gloria de Dios, estaba despojada y separada de todos los seres vivientes del campo, que Dios hizo en la 'adamáh. Era diferente, la serpiente le habló a la mujer y seguramente Eva está en el límite entre 'Éretz y 'Adamáh, pero desafortunadamente le prestó oído a la serpiente...esta le habla desde afuera a la mujer, la mujer estaba en el límite y dio oído a lo de afuera. ¡Este fue un gran error! Salio del límite de la protección de Adonay en Adamah.!

Por eso dice la Escritura acerca de la inmoralidad sexual, para quien esta en el límite es muy fácil caer; por eso es por lo que José en Egipto huyó: se encontró en el límite del bien y no escuchó la voz de la esposa de Potifar, sino que se fue corriendo y huyó.

Mientras que Eva se quedó escuchando a la serpiente, no huyó, sino que entabló conversación con ella... se quedó con el mal en persona.

Una cosa es resistir cuando el mal se acerca a ti, pero otra cosa es huir cuando tú estás en el límite de dónde se encuentra el mal.

Ahora, vemos la confusión de la mujer por haber estado hablando con la serpiente, ella dijo: del fruto del árbol del jardín comemos; pero del fruto del árbol que está en medio del jardín - aquí está la confusión de Eva - porque cuál era el árbol que estaba en medio del jardín 'Adamáh? Era EL ÁRBOL DE LA VIDA, y Dios jamás le prohibió al hombre comer del árbol de la vida, de todo árbol del jardín incluido el árbol de la vida podían comer, Él le dijo que no comiera del otro árbol: el del otro conocimiento.

Ella no mintió, sino que estaba confundida. Aquí el autor coloca: "el de no tocarlo" porque fue el método que usó Satanás para demostrarle que no pasaba nada. lo que hace es que la incita a tocarlo como diciéndole que como no le había pasado nada al tocar el ARBOL DE LA VIDA tampoco a ella le iba a pasar nada al comerlo, la serpiente le quiso decir que ella (la serpiente) ya había comido y estaba viva, que no se había muerto, por tanto, tampoco a Eva le iba a pasar nada.

Satanás estaba envolviendo a la mujer y le dijo que lo tocara, que no le pasaría nada, esto implica que la serpiente había logrado que la mujer saliera de 'Adamáh hacia 'Éretz. Satanás se aprovecha de la confusión de ella, la cual había creado el mismo Satanás. Satanás la confundió haciéndola pensar que la prohibición del ÁRBOL DEL OTRO CONOCIMIENTO era para el ÁRBOL DE LA VIDA. Y la advertencia que había dado Dios, era respecto del árbol del OTRO CONOCIMIENTO Y entonces la engañó y la hizo pensar que EL ÁRBOL DE LA VIDA estaba prohibido... con su astucia usó sus sentidos para apartarla de la sincera fidelidad al Eterno (2 Corintios 11.3) y la sacó de 'Adamáh hacia 'éretz dónde estaba el ARBOL DEL OTRO CONOCIMIENTO.

Como el dicho que dice que todo entra por los ojos, ella vio y por el sentido de sus ojos, fue engañada. Dice "la mujer vio que ese árbol del otro conocimiento era bueno y que era codicioso y atractivo" pero era el que Dios le dijo que no comiera, pero ella tomó, comió y le dio también a su marido, el cual comió Y ambos conocieron que estaban desnudos, ellos se dieron cuenta que la desnudez de Satanás había pasado a ellos, y habían quedado separados del resto de los seres vivientes, ahora quedaron en la misma condición de la serpiente, de ahí en adelante inicia la condición del ser humano como enemigo de Dios.

Ya no pudieron regresar a ese enclave de 'adamáh que además quedó resguardado por el ángel que Dios colocó, de manera que si intentaban entrar

eran muertos; solamente quedaron en `éretz que es donde estamos, y allí inicia la corrupción del mundo y su declive el mal. Adám adquirió una condición distinta de cuando fue creado, porque él fue creado bueno, y ahora ya había cambiado: no había quedado nada bueno dentro de él, por lo tanto, esa tierra que pisó era maldita y de ahí en adelante se volvió enemigo de Dios.

Entonces cosieron follaje de higueras y se hicieron cintos y escucharon a `Adonay que andaba en el jardín y ellos se escondieron del rostro de `Adonay que estaba en medio del jardín, Él está representado por EL ÁRBOL DE LA VIDA, que es el ROSTRO DE DIOS y el árbol del OTRO CONOCIMIENTO que era el rostro de Satanás.

Genesis 3.22 He aquí Adám era como uno de nosotros antes de conocer el bien y el mal, y ahora, a menos que alargue su mano y tome también del árbol de la vida y coma, no vivirá para siempre, por eso El Mesías (el árbol de la vida) tuvo que venir para el otro lado del jardín, para `éretz, para que el ser humano pudiera comer de su carne RE`SHIT y tomar de su sangre para tener vida eterna nuevamente.

**¡EL VINO RESCATAR LO QUE SE HABIA PERDIDO. BARUJ HASHEM!**

**Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.**